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      FUNDADO EM 1918

106
ANOS

A 1ª sessão ordinária 
da Câmara em 2025 
acontece na primeira 
segunda-feira de feve-
reiro (dia 3), com uma 
novidade: as sessões 
ordinárias serão semanais 
e não mais quinzenais. 
A notícia foi dada pelo 
presidente da Casa 
de Leis, João Amadeu 
Giacchetto Filho, no 
“Conexão Tudo de 
Bom”. Outra mudança 
é o fim da reeleição na 
presidência do Legisla-
tivo.                   Pág. 3

Reuniões na Câmara serão semanais 

João Amadeu fala das novidades no Legislativo. 

O ano letivo nas 16 
unidades da Rede Mu-
nicipal de Ensino será 
retomado na próxima 
semana com mudanças 
e novidades. Uma delas 
é que alguns alunos já 
serão atendidos por um 
neuropediatra. 

A nova secretária da 
Educação, Débora Helena 
Fernandes, concedeu 
entrevista à reportagem 
e contou que a equipe 
da pasta foi aumentada 
e reformulada. “Pela 
1ª vez no município o 
Ensino Fundamental 

Ano Letivo da Rede 
Municipal terá novidades

terá 5 coordenadoras 
pedagógicas, cada uma 
cuidará da elaboração do 

conteúdo a ser prepara-
do por ano de ensino”, 
destacou.          Pág. 5 

Secretária Débora Fernandes implantou mudanças na 
pasta educacional. 

A necessidade de 
ações imediatas na 
limpeza pública para 
prevenir a disseminação 
da dengue foi um dos 
vários assuntos aborda-
dos pelo prefeito Mi no 
“Conexão Tudo de Bom”. 
A frente de trabalho dos 
servidores está atuando 
em diversos pontos da 
cidade. “As mudanças 
são essenciais para 
que Colina avancem 
em todos os sentidos”, 
destacou Mi.     Pág. 3

Cidade passa por 
limpeza geral 

Prefeito Mi nos estúdios da 105 FM. 

 Domingo tem semifinal do Amador

 Barretos terá centro de 
distribuição da Shopee

 Colina já tem 3 casos de 
dengue confirmados

Aposentado pode pedir 
antecipação salarial

Pág. 10
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Deixe de lado o seu ciúme, o seu espírito de vingança. Haja de 
maneira prática e alcançará maior sucesso.

Horóscopo da semana de 23 a 29/01

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06  Período final 
de crise interior. Início de um novo ciclo em sua 
vida, abrindo-se novas perspectivas. Procure as 

motivações mais verdadeiras e invista seu esforço nelas. Dia cheio 
de novidades para você, envolvendo-o situações interessantes.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Mudanças na vida 
cotidiana, podendo alterar horários, modos de 
agir e de se comunicar com o ambiente e as 

pessoas. Época favorável para o início de atividades intelectuais 
que aperfeiçoem sua mente.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 Vigor físico, 
agressividade e impulsividade no seu modo de 
agir são qualidades que estarão reforçadas em 
seu caráter. A vida amorosa fará com que tenha 

impulsos apaixonados, que podem criar situações tensas. A 
impulsividade será negativa para a carreira profissional.

LIBRA - de 23/09 a 22/10  Total renovação 
das oportunidades e de suas motivações. 
Recuperação da vital idade física e da 

autoconfiança. Maior poder de atuar e de tomar decisões. 
Época favorável para iniciar novas atividades.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Mudanças 
profundas na maneira de pensar, devido às 
pressões circunstanciais e fora de seu controle. 
Maior desejo de recolhimento para refletir sobre 

o seu mundo interior. Apesar disso, as amizades continuam 
favorecidas. Trabalho moderadamente beneficiado.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 Será improdutivo 
preocupar-se com o que os outros possam fazer ou 
dizer a seu respeito. Ninguém é perfeito. Mais vale 
uma orientação do que uma crítica amarga. Seu 

impulso criativo estará influenciado. Você sentirá a necessidade de 
se expressar publicamente, exibindo sua criatividade.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Maior interesse 
pelas atividades intelectuais e comunicativas, assim 
como por conhecer novos ambientes e pessoas. 
Maior coragem e disposição nesses assuntos. 

Desenvolvimento das situações financeiras e dos negócios.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04 Dia que terá êxito 
em lugares de educação e ensino de jovens e 
crianças. Conseguirá, também, ótimos resulta-
dos em novos empreendimentos, terá felicidade 

matrimonial, familiar e amorosa. Mente fértil e ótimas ideias.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12 Conte agora 
com a poderosa proteção das pessoas amigas. 
Boas influências para revelar planos para o 
futuro, fazer amigos, obter resultados positivos 

e práticos. Concentre-se mais nos seus afazeres, aproveitando 
a sua vitalidade física atual. Problemas familiares.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 As 
influências benéficas atingirão você neste período, 
quando então, receberá surpresas agradáveis, 
ouvirá boas notícias e até confissões que poderão 

ajudá-lo no futuro. Saúde favorecida. Amor correspondido.

PEIXES - de 20/02 a 20/03 Durante o perí-
odo, você poderá receber correspondência do 
seu interesse. Saiba incentivar o seu otimismo. 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Mercúrio e Vênus 
trarão uma diminuição na autoconfiança e alguns 
conflitos na vida amorosa. Tendência a se afastar 
um pouco das pessoas para poder refletir melhor 

a respeito de si mesmo e daquilo que necessita ser aperfeiçoado.

VENDE-SE 
Casa totalmente refor-

mada (porcelanato, azulejos, 
elétrica, portas e janelas, 
portão, forro, etc.). Casa 
diferenciada (foi erguido o 
telhado), energia bifásica, 
terreno 10x20m e casa com 
124m área construída (3 
quartos sendo 1 suíte), já 
regularizada na prefeitura, 
quitada e documentação 
totalmente regular - R$ 298 

mil (aceita oferta e financia-
mento). Agende visita (Rua 
3, 748 - Cohab 3) ou solicite 
fotos/vídeos: Nilton Lima 
(11) 9 9992-7234.

VENDO 
Dois terrenos na Rua 

F – Jardim Califórnia. Tratar 
fone 99709-9585, c/ Adilson 
(Gledan).  

VENDE-SE CASA 
Em fase de acabamento. 

Terreno 12.50 x 25 de esquina. 
Murada. Portão basculante. 
3 quartos e 2 suites. 150 mil 
mais parcelas de R$453,00 

MARCENARIA 
BACCHINI 

Execução de projetos, 
cozinhas planejadas, 
armários embutidos e 
móveis planejados em 
geral. Venha fazer seu 
orçamento. Contato: (17) 
3341-4744 ou 98179-6038 
(         ), c/ José Valentim. 
DELÍCIAS CASEIRAS

O lugar mais gostoso 
da cidade c/ muitas delí-
cias para você. Aceitamos 
encomendas de bolos p/ 
aniversários, pão de mel, 
pães, roscas e salgados 
para festas pelo fone 
3341-3230 ou à Av. Luiz 
Lemos de Toledo, 417. 

PARO VERDE 
Jardinagem, execução 

e manutenção, podas de 
árvores, plantio de grama, 
comércio de vasos e plan-
tas em geral. Contato (17) 
3341-1604 / 99135-3501 / 
98189-4149, c/ Gabriel Paro. 

LAVAGEM A SECO
Limpeza especializada 

de estofados residenciais/
automotivos, colchões, 

FAÇA PARTE DO 
NOSSO TIME

O Tome Leve está 
contratando: vagas para 
subgerente de loja em Colina, 
ensino médio completo e 
disponibilidade de horário. 
Acesse: https://www.job-
coach.com.br/empresas/
ac.aspx?ProcessId=31213

CONTRATA-SE 
GERENTE

Com experiência na 
área de construção em 
lojas de varejo. Enviar 
currículo no e-mail simoes.
diretoria@gmail.com

cadeiras, etc. Faça seu 
orçamento na Tapeçaria do 
Marquinho – 3341-3836. 

SAÚDE DOS PÉS 
Cuide da saúde dos 

seus pés c/ a podóloga 
Daniela – unhas encra-
vadas, calosidades, olho 
de peixe, etc. Contato 
Av. Rui Barbosa nº 572 
- Centro - 99156-1535 e 
98201-5722. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e troco 
cordas de cadeiras de 
alpendre. Tratar pelo fone 
99271-2262, c/ Noel. 

ou 190 mil quitada. Aceito 
trocas. Informações (17) 
99202-5211 Rogério Amaro.
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A 1ª sessão ordinária da 
Câmara em 2025 acontece 
na primeira segunda-feira 
de fevereiro (dia 3). A 
novidade é que agora as 
sessões ordinárias serão 
semanais e não mais 
quinzenais. 

A informação é do 
vereador reeleito e pre-
sidente do Legislativo, 
João Amadeu Giacchetto 
Filho, líder da bancada da 
situação, entrevistado do 
“Conexão Tudo de Bom” 
do último dia 14 por Paulo 
Moy e Dany Ribeiro. 

“No ano passado re-
formulamos o Regimento 
Interno da Lei Orgânica 
do Município e alteramos 
a realização das sessões 
ordinárias. A partir desta 
legislatura haverá sessões 
todas segundas-feiras, 
de fevereiro a junho e 
de agosto a dezembro. 
Até o ano passado as 
sessões aconteciam na 
1ª e 3ª segunda-feira 
do mês”, explicou João 
Amadeu que ressaltou: 
“A mudança é para ino-
var, melhorar e diminuir 
o tempo das sessões, 
dar maior possibilidade 
de tempo de fala aos 
vereadores. Fui um dos 
que encabeçou essa ideia 

Câmara terá sessões semanais a partir de fevereiro 
Mudança também coloca fim à reeleição da presidência 

na comissão, mas não 
sei se teremos material 
para tudo isso. Vamos 
depender de como o 
prefeito vai trabalhar”. 

Outra alteração do Re-
gimento Interno colocou fim 
à reeleição da presidência 
da Câmara. “É uma forma 
democrática a alternância 
de poder, mais produtiva e 
revigorante. Em dois anos 
dá para desenvolver um 
bom trabalho”. 

TRIBUNA POPULAR 
O vereador também 

falou da “Tribuna Popular” 
em que qualquer cidadão 
pode fazer uso da palavra 
durante 10 minutos, tempo 
igual ao do vereador, no 
dia de sessão na Câmara. 

“O interessado precisa 
fazer um agendamento 
prévio para nos progra-
marmos. A intenção é 
levar a população para 
debater algum assunto 
ou ponto específico do 
município. É só procurar 
a secretaria da Câmara 
para fazer uso da tribuna 
e preencher um requeri-
mento que o munícipe terá 
o tempo disponível para 
falar, cobrando ou fazendo 
sugestões”, destacou o 
presidente que definiu a 
Tribunal Popular como um 
espaço importante para 
a manifestação popular. 

Ele parabenizou o an-
tecessor Rafael “Maringá” 
que esteve à frente do Le-

Vereador João Amadeu, presidente do Legislativo, foi 
o entrevistado do programa no último dia 14. 

A cidade passa por 
um período de transfor-
mações significativas na 
gestão pública, com novas 
diretrizes sendo imple-
mentadas para melhorar 
os serviços à população. 
A atual Administração, sob 
a liderança do prefeito Mi, 
enfrenta desafios que vão 
desde a recomposição da 
infraestrutura até a rees-
truturação administrativa.

Mi esteve na última 
sexta-feira, dia 17, no 
programa “Conexão Tudo 
de Bom”, abordando as 
dificuldades enfrentadas no 
início da nova gestão. Entre 
os principais problemas, 
destacou a situação crítica 
da saúde e da infraestru-
tura pública, que incluem 
desde o gerenciamento 
de medicamentos até a 
manutenção de máquinas e 
veículos, que se encontram 
em estado precário.

O prefeito falou sobre 
a necessidade de reestru-
turação e modernização 
dos serviços prestados 
pela Secretaria de Saúde. 
“Medidas estão sendo 
tomadas para melhorar o 
atendimento nas farmácias 
e garantir que todos os 
processos sejam devida-
mente documentados e 
organizados, evitando o 
caos administrativo que 
a gestão anterior deixou 
para trás”.

Morales alertou tam-
bém sobre as questões 
de segurança pública e 
o uso de drogas entre os 
jovens. “É essencial que 
políticas públicas sejam 
implementadas para ocupar 
o tempo dos adolescentes 
e afastá-los de atividades 
prejudiciais, garantindo um 
futuro mais seguro para a 
nova geração”.
LIMPEZA DE TERRENOS 
E COMBATE À DENGUE

Mi destacou a serieda-
de da questão da dengue 
em Colina, que já tem 18 
casos suspeitos da doença 
com três confirmados, 
o que preocupa com as 
frequentes chuvas. “A cida-
de enfrenta um problema 
significativo devido à falta 
de manutenção pública. 
A administração anterior 
não tomou medidas para 
prevenir a proliferação do 
mosquito transmissor, re-
sultando em consequências 
para a saúde pública. Há 
a necessidade de ações 

“Ações imediatas na limpeza pública para prevenir a 
disseminação da dengue”, ressalta "Mi" 
imediatas para melhorar a 
limpeza pública e prevenir a 
disseminação da dengue”. 

A limpeza dos terre-
nos, edificados ou não, 
é responsabilidade dos 
proprietários. O prazo para 
o serviço termina hoje, 23. 
“Caso a limpeza não seja 
realizada a Prefeitura exe-
cutará o serviço, conforme 
estabelece a lei e cobrará 
uma taxa de R$ 0,37 por 
m². Será aplicada ainda 
uma multa. Os valores 
são baseados na UFESP 
(Unidade Fiscal do Estado 
de São Paulo), estabelecida 
pela legislação municipal”. 
CARNAVAL RETORNA 

PARA AVENIDA 
Mi anunciou durante a 

entrevista que o Carnaval 
passará por uma revitalização 
e retorna para a Av. José 
Francisco Azedo, Avenida 
das Cohabs, atendendo o 
desejo da população.

“Dentro das nossas 
possibilidades, iremos 
realizar um Carnaval 
bonito e organizado. O 
vice Rafael está correndo 
atrás para organizarmos a 
festa popular da melhor 
forma. A avenida é um 
lugar arejado e atende 
os anseios da população. 
Vamos promover uma festa 
para a família colinense”. 

Sobre a organização de 
eventos o prefeito explicou 
que parcerias estão sendo 
buscadas com entidades 
locais para promover 
eventos que proporcionem 
entretenimento à população. 
“Estamos organizando um 
mecanismo que permitirá 
que entidades vendam in-
gressos a preços acessíveis, 
onde parte da receita será 
destinada a elas, garan-
tindo recursos para suas 
atividades. Vamos fazer de 
uma forma que a bilheteria 
seja das entidades para 
que o dinheiro seja rateado 
entre elas. Quem vai gerir 
bilhete, vender ingresso, 
não será a prefeitura, mas 
as próprias entidades, 
Nessa parceria iremos 
buscar reverter o dinheiro 
arrecadado, com um preço 
acessível de ingresso para 
a população participar e 
para as nossas entidades 
terem lucro”. 

GESTÃO 
RESPONSÁVEL
O desafio de atuar dentro 

de um contexto de escassez 
financeira foi destacado 

por Moralles, que garantiu 
que a Administração está 
comprometida em realizar 
uma gestão responsável 
e planejada em conjunto 
com a população, evitando 
endividamentos. 

“Nos comprometemos 
com a transparência e a 
reestruturação dos serviços 
públicos, em uma tentativa 
de recuperar a confiança 

da população após anos 
de descaso. A importância 
de trabalhar para todos, 
sem distinção, para garantir 
que o município cumpra 
suas obrigações com cada 
cidadão colinense”. 

ESTRUTURAS
 ESCOLARES

O setor educacional é 
outro foco com os relatos 
de escolas sem a manu-

tenção adequada, como 
ventiladores e iluminação 
em péssimas condições. 
“A falta de planejamento 
resultou em atrasos no início 
das aulas e dificuldades 
logísticas. A prefeitura já 
iniciou um mutirão para 
consertar as estruturas e 
garantir que as escolas 
estejam aptas a receber 
os alunos”. 
BURACOS NAS RUAS

Nas perguntas envia-
das durante o programa 
ao prefeito, os ouvintes 
mostravam  preocupação 
com o estado das ruas, 
com relatos de diversos 
trechos com buracos.

“A execução de tapa-
-buracos está atrasada 
devido às condições 
climáticas, mas há uma 
previsão para que essa 
atividade comece em 
breve. Além disso, des-
taca-se a importância de 
manter as vias em boas 
condições, especialmente 

em períodos de chuva, 
quando a situação tende 
a se agravar. Não adianta 
limpar o centro e esquecer 
os bairros, vamos tratar 
todos os locais com igual-
dade. A meta é começar 
as ações pelos bairros 
mais afetados e depois 
avançar para o centro”. 

FINANÇAS 
MUNICIPAIS 

Em relação às finan-
ças municipais, o prefeito 
abordou a necessidade de 
gerenciar os pagamentos 
de precatórios e da folha 
de pagamento. “A pre-
feitura tem em torno de 
148 aposentados e que, 
gradativamente, haverá 
uma revisão no quadro de 
funcionários para equilibrar 
as contas públicas, sem 
comprometer o serviço 
prestado à população”. 
Acompanhe a entrevista 
na íntegra no canal da 
105 FM no Youtube e 
Facebook. 

Mi manifestou preocupação com a dengue no “Cone-
xão Tudo de Bom”, transmitido na sexta-feira, dia 17. 

gislativo nos últimos quatro 
anos. “O Rafael promoveu 
uma modernização muito 
grande na Câmara com as 
reuniões transmitidas ao 
vivo, aquisição de câmeras 
de excelente qualidade e 
sistema de microfones sem 
fio. As condições financeiras 
também são tranquilas”. 

CASA DO POVO 
Por enquanto os vere-

adores estão trabalhando 
em recesso e os projetos 
com urgência do Executivo 
têm um prazo regimental 
obrigatório para a realiza-
ção da sessão. 

O presidente frisou 
que a Câmara é a Casa 
do Povo e está aberta 
para todos os colinenses 
para esclarecimento de 
dúvidas na questão de 
legislação, informação e 
até para os que desejarem 
conhecer as instalações 
da sede do Legislativo.

“Estou à disposição 
em meu gabinete para 
atendimento do público 
todas segundas, quartas e 
sextas-feiras, das 8 às 11 e 
das 13 às 17h. Irei receber 
a todos com o maior prazer 
e carinho. Temos também 
salas para os vereadores 
atenderem os munícipes”, 
finalizou João Amadeu.  
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As aulas na Rede 
Municipal, que começam 
na próxima semana, 
terão novidades é o que 
promete a secretária 
de Educação, Débora 
Helena Fernandes, que 
aceitou o convite do 
prefeito Mi e assumiu 
a pasta no início da 
nova gestão. 

Uma das novidades 
é a parceria firmada 
pela Educação com 
a Secretaria de Saú-
de que possibilitará 
que alguns alunos já 
serão atendidos por 
um neuropediatra para 
avaliação deste espe-
cialista. A secretária, 
que concedeu entrevista 
à reportagem, revelou 
que a equipe da Edu-
cação foi aumentada 
e reformulada. 

“Pela 1ª vez no 
município o Ensino 
Fundamental  terá 
5  coordenadoras 
pedagógicas, cada 
uma cuidará da ela-
boração do conteúdo 
a ser preparado por 
ano de ensino. Os 
Horários de Trabalho 
Pedagógico Coletivo 
(HTPCs) serão feitos 
pelas coordenadoras 
de forma centralizada 
em escola do centro 
da cidade e cada co-
ordenadora com suas 
respectivas professoras. 
As avaliações também 
serão elaboradas pelas 
coordenadoras, que 
serão mais presen-
tes e atuantes dentro 
da unidade, de uma 
forma mais efetiva 
no dia a dia escolar. 
Na Educação Infantil 
teremos também 3 
coordenadoras para 
auxiliar e acompanhar 
o andamento da Escola 
Infantil, que estarão 
mais presentes no coti-
diano das professoras 
e alunos”, destacou 
Débora. 

Atendimento de alunos 
por neuropediatra é uma 

das novidades na Educação 
Ensino Fundamental, pela 1ª vez, terá 

5 coordenadoras pedagógicas 
A secretária tam-

bém expôs as metas 
de trabalho: “Propor-
cionar um ensino de 
qualidade para todos 
nossos alunos, uma 
escola participativa 
e em conjunto com a 
família e comunidade. 
Todos em busca de 
avanços significativos 
para nossos alunos. 
Alcançar as metas das 
avaliações externas e 
internas também é um 
dos objetivos”. 

RESTRIÇÃO DO 
CELULAR 

Perguntada sobre se 
a restrição do celular 
será um desafio, Débora 
disse que sim e que 
o uso das tecnologias 
dentro da sala de aula 
será feito através dos 
equipamentos que a 
Unidade Escolar pos-
sui, juntamente com o 
objetivo específico e 
com a supervisão de 
um professor.  

“Após a pandemia 
as pessoas passaram 
a usar bastante o 
celular e muitos es-
tão dependentes do 
aparelho. No ambiente 
escolar o uso, de forma 
aleatória, está atrapa-
lhando o processo de 
ensino-aprendizagem”, 
explicou a secretária 
que acrescentou: “As 
nossas coordenadoras, 
em conjunto com a 
direção escolar, terão 
uma conversa com os 
alunos, passando as 
informações de como 
serão as regras do 
uso do celular a partir 
deste ano letivo. Tudo 
será feito com calma 
e diálogo para que se 
cumpra a legislação 
vigente”. 

De acordo com a 
Lei nº 15.100/2025, 
é vedado o uso de 
aparelhos eletrônicos 
portáteis pessoais du-
rante aulas, recreios 

e intervalos em todas 
as etapas da educação 
básica. A vedação 
não se aplica ao uso 
pedagógico desses dis-
positivos. As exceções 
são permitidas apenas 
para casos de neces-
sidade, perigo ou força 
maior. A lei também 
assegura o uso para 
fins de acessibilidade, 
inclusão, condições de 
saúde ou garantia de 
direitos fundamentais. 

DIRETORAS 
DEFINIDAS 

A nova secretária 
disse que já foi definido 
o nome das diretoras 
que estarão à frente das 
16 unidades de ensino 
da Rede Municipal, 
composta por 8 EMEIs 
(creches, recreação e 
pré-escola), 5 EMEFs 
(Ensino Fundamental I), 
2 EMEFs II (Lamounier 
e ETAM) e 1 Ensino 
Médio Profissionali-
zante (ETAM). 

EDUCAÇÃO IN-
FANTIL:  Priscila Si-
mionato Salim (Cohab 
3);  Aleandra Lima 
Ricciardi (Nosso Teto); 
Marisabel G. Moreira 
Fertonani (Pedreira); 
Andrea Polizelli Mo-
reira (Patrimônio); 
Leandra C. Teixeira 
Paro (Jardim Santa 
Lúcia); Lara Ferreira 
Leite (São João); Ivânia 
Aparecida Fernandes 
(CDHU 2) e Araceli 
Santos Andrade (Vila 
Hípica).

E N S I N O  F U N -
DAMENTAL: Elaine 
Cristina Simão (Vila 
Guarnieri); Muna Rama-
dan (Cohab 2); Gisele 
C. Neves dos Santos 
(Cohab 1); Mariângela 
Capucci Paro (Escola 
Venâncio); Joys Rodri-
gues Figueira (Nova 
Colina); Aline da Silva 
(Escola Lamounier) 
e Daniela H. Rossini 
Paro (ETAM). 

A primeira-dama e 
presidente do Fundo Social 
de Solidariedade, Silvia 
Morales, convida toda a 
população para prestigiar 
as costuras e os bordados 
confeccionados pelo FSS. 

As peças estão disponíveis 
para aquisição durante todo 
o ano, sem a necessidade 
de aguardar bazares com 
datas específicas. “Venha 
conferir as novidades, com 
lindas opções e aproveite 
para fazer sua encomenda”, 
destacou Sílvia. 

O atendimento acontece 
no Centro de Projetos Sociais 
Antônio Hideo Ikuma (Super 
Center) e mais informações 
pelo fone  3341-3929. 

FSS está com novidades em 
costura e bordado 

Modelos de peças confeccionados pelo FSS. 

O programa Meu INSS Vale+, que 
oferece antecipação salarial de até R$ 
150,00 passou por uma atualização 
significativa. 

A partir de agora, os beneficiários 
poderão solicitar o adiantamento sem 
a necessidade de desbloqueio prévio 
do benefício.

 A nova instrução normativa foi 
publicada nesta segunda-feira (20/1) 
no Diário Oficial da União (DOU).

 Quem tem direito: Aposentados, 
pensionistas e beneficiários de auxílios 
permanentes do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS).

Valor disponível: Até R$ 150 por 
mês, sem cobrança de juros ou taxas.

Desconto automático: O valor 
será descontado diretamente na folha 
de pagamento do mês seguinte.

Finalidade: O objetivo é permitir que 
os segurados possam cobrir despesas 
emergenciais, como medicamentos, 
gás, alimentação e transporte.

Como Funciona:
A solicitação do adiantamento pode 

ser feita utilizando cartões físicos ou 
virtuais emitidos pelas instituições 
financeiras credenciadas.

Cartão físico: Deve conter chip e 
senha pessoal para confirmação da 
transação.

Cartão virtual: Necessário o uso 
de biometria para autenticação.

Mudanças Recentes
De acordo com o advogado Márcio 

Antônio Domingues, a mudança foi 
necessária para agilizar o atendimento, 
especialmente em regiões onde benefici-
ários enfrentavam atrasos significativos.

Em algumas localidades, o tempo 
de espera para o recebimento do 
cartão chegava a 45 dias.

Com a nova medida, a biometria 

substitui o desbloqueio prévio, acele-
rando o processo.

Restrições
O valor antecipado não pode ser 

sacado, transferido ou enviado por Pix.
Não é permitido o uso para apostas 

físicas ou eletrônicas.
Como Aderir ao Programa:
As instituições financeiras interes-

sadas em oferecer o cartão Meu INSS 
Vale+ devem enviar um ofício por 
e-mail para a Diretoria de Benefícios 
e Relacionamento com o Cidadão 
(dirben@inss.gov.br), informando a 
intenção de disponibilizar o serviço 
aos beneficiários.

Após a aprovação do convênio, o 
valor será liberado no cartão em até 
cinco dias úteis para o usuário.

Aposentado pode pedir 
antecipação salarial

Dr. Márcio Antônio Domingues
OAB/SP n° 117.736
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Notícias da Paróquia
Dia 24 – Sexta-Feira 
20h - Missa na Comunidade N. Sra. do Perpétuo Socorro - Fazenda Brejo Limpo

Dia 25 – Sábado
19h – Missa na Matriz

Dia 26 – Domingo 
08h – Missa na Matriz
09h30 – Missa com as crianças na Matriz
19h – Missa na Matriz    

Dia 29 – Quarta-Feira
19h30 - Missa com novena de N. Sra. do Perpétuo Socorro na Matriz
20h – Reunião com os coordenadores de Comunidades

 “ A MANIFESTAÇÃO DO PROJETO DE DEUS DA VIDA 
E DA UNIDADE DO CORPO DE CRISTO”

O projeto de Jesus é para quem deseja segui-lo. A missão de Jesus é para quem deseja 
seguir seu projeto; é inclusiva, transformadora e libertadora. O convite é para que reconheçamos 
a graça de Deus em nossa vida, e nos comprometamos com o projeto de Jesus, que nos traz 
boas - novas de libertação.

Compromisso de Renovação. O povo de Israel foi convidado humildemente a renovar sua 
aliança, sua Lei. Dessa forma, todos somos convidados a renovar nosso compromisso com a 
Palavra de Deus. É possível vivermos de tal forma que consigamos transformar nossa vida e 
nossas comunidades?

Diversidade de dons e unidade. Paulo em 1 Cor 12,12-30 - nutre nas comunidades a 
valorização da diversidade da unidade do corpo de Cristo. Podemos usar nossos dons para 
promover a unidade e o bem comum em nossa comunidade?

Convite do compromisso. Vivemos em um momento em que a raiz cristã do amor está cada 
vez mais fora de moda. Percebemos que o amor se reduz apenas à utilidade, ao prazer e ao 
individualismo, com cada um buscando apenas os próprios interesses. 

Nunca é tarde para aprender a viver com maior profundidade. Jesus proclamou a Boa 
Nova em Nazaré e, com sua própria vida, ensinou todos os cristãos a viver com um amor mais 
pleno e comprometido.

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

Certa vez ouvi um ditado 
que dizia assim: ‘quando se 
ensina, também se aprende’. 
De tal forma, o ato de ensinar 
está intrinsecamente ligado ao 
aprendizado, ao passo que o 
aprendizado se liga ao ensina-
mento, como uma via de mão 
dupla, que não se dissociam de 
si, e, embora sejam paralelas, 
confluem entre si, em alguns 
momentos. 

A Carta de São Paulo aos Co-
lossenses traz em si a seguinte 
orientação: ‘[...] A palavra de 
Cristo habite em vós abundan-
temente. Com toda sabedoria 
se instruam e se aconselhem 
uns aos outros. Que o vosso 
coração entoe salmo, hinos e 
cânticos inspirados, como ação 
de graças a Deus (Col 3, 16)’. 

Quando movidos pela Palavra 
divina, apenas um caminho é 
apontado: a salvação por meio 
da vitória sobre o pecado e a 
morte. Este caminho abre-nos 
as portas para o conhecimento, 
pois quanto mais buscamos 
conhecer a Cristo, tanto mais 
vai sendo desvelado o véu que 
nos separa do sagrado, desfa-
zendo em nós algumas práticas 
e posturas que rompem nosso 
laço com Deus.

A capacidade para o auxílio 
mútuo deve ser livre de qualquer 
pretensão ambiciosa, dado que 
um ato feito de forma caritativa 
não exige cobranças e menos 
ainda devolutivas por aquilo 
que se tenha feito. Em outras 
palavras: ‘favores não devem ser 
cobrados’. Uma vez que favores 
são realizados em virtude de 
uma recompensa, não possuirá 
em si a dinâmica caritativa, mas 
sim uma barganha.

A palavra de Cristo deve 
habitar em nós para que nos 
identifiquemos com Ele, e mais, 
possamos nos configurar a Ele, 
sermos semelhantes em condu-
tas, posturas, atitudes e vida de 
oração. Se isso ocorre conosco, 
a segunda parte do versículo 
(citado) da Carta de São Paulo 
aos Colossenses será mais fa-
cilmente assimilada em nossa 
vida, pois a sabedoria que vem 
do alto – alcançada com nossa 

Ajudai-vos mutuamente
Por Pe. Flávio Aparecido Pereira, 

Vigário Paroquial Catedral Barretos

configuração ao Cristo – fará 
com que nós nos instruamos 
e nos aconselhemos uns aos 
outros, mas não de qualquer 
forma, e sim, com a coerência 
que provém de Cristo.

Assim, ensinaremos o que 
dEle aprendemos e apren-
deremos tudo o que nos fora 
ensinado por Ele. Esta via de 
mão dupla possibilitará alegria 
no coração de todos, e quando 
formos corrigir ou ajudar alguém 
necessitado, não faremos do 
nosso jeito e do nosso gosto, 
mas sim de acordo com o que 
vimos, testemunhamos e vi-
venciamos do nosso encontro 
com Cristo.

 Quantos aprendizados a 
vida nos proporcionou até aqui? 
Se o nosso olhar, em cada um 
desses, estiver voltado a Deus, 
não buscaremos méritos, mas 
colocaremos em prática o que 
nos orienta a carta aos Colos-
senses, uma vez que a palavra 
de Cristo habita inteiramente 
em nós, ensinaremos, admo-
estaremos e aconselharemos 
em Cristo, para que aqueles 
que não tenham um norte o en-
contrem, aos que se perderam 
reencontrem um caminho, e aos 
que buscam uma resposta, a 
tenham em Deus.

O Sebrae está com 
inscrições abertas para a 
palestra gratuita do Empre-
tec, que será realizada na 
próxima quarta-feira, dia 29, 
às 19h, no escritório regional 
em Barretos. O evento é 
direcionado à empresários 

Inscrições abertas para 
palestra Empretec/Sebrae 

e pessoas interessadas em 
empreender que receberão 
certificado. 

O objetivo do curso, 
promovido em parceria 
com o Instituto Credicitrus, 
é o fortalecimento das 
habilidades e o comporta-

mento empreendedor dos 
participantes, aprimorando 
as habilidades para cres-
cimento e sucesso do seu 
negócio. Inscreva-se já no 
site  https://forms.office.
com/r/s1ejmKYJ49. Mais 
informações (17) 3321-6470. 

O prefeito Odair Silva 
anunciou a instalação de 
um centro de distribuição 
de mercadorias da Shopee 
no Distrito Industrial 2, em 
Barretos, que irá otimizar as 
entregas para as cidades 

Barretos terá centro de 
distribuição da Shopee 

da região e Minas Gerais. 
A previsão é que a 

empresa E-commerce vai 
gerar mais de 200 empregos 
diretos e indiretos, uma das 
promessas de campanha 
do chefe do Executivo que 

esteve visitando o local 
na companhia do vice 
Mussa Calil e secretários 
municipais. A Shopee já 
possui centros de distri-
buição em Rio Preto e 
Ribeirão Preto. 

Um passageiro de 67 
anos morreu em Rio Preto 
na tarde de domingo, 19, 
ao desembarcar de um 
avião que vinha de São 
Paulo Segundo o boletim 

Idoso morre ao desembarcar de avião 
de ocorrência, os bom-
beiros foram acionados 
para socorrer a vítima, 
um funcionário público 
estadual, encontrado em 
parada cardiorrespiratória. 

Em nota, a concessionária 
que gere o aeroporto informou 
que realizou o atendimento 
e o Samu foi acionado no 
mesmo momento, mas o 
idoso morreu no local. 
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Um Emaranhado de 
Possibilidades: A Sinfonia 

Infinita da Existência
Era tarde da noite quando me 

vi envolto pelo brilho hipnótico da 
tela, o coração completamente 
aberto para o que estava por vir. 
Enquanto assistia ao clipe de 
“Stairway to Heaven”, vi, lado 
a lado, os lendários membros 
do Led Zeppelin – agora sábios 
e serenos – e o casal Barack 
Obama, todos unidos numa 
criação que parecia transcender 
o racional, repleta de poesia 
intensa e desafiadora.

A melodia me revelou que a 
vida não se limita a um único 
destino. Não existe “um propó-
sito” para todos. Cada acorde 
despertava em mim a infinidade 
de significados da criatividade: 
Bach, Michelangelo, Da Vinci, 
Vila-Lobos, Beatles, Adoni-
ran Barbosa e tantos outros 
grandes mestres – escolha o 
seu preferido – surgiam como 
guias numa galeria universal de 
possibilidades. Cada obra, um 
testemunho de que a existência 
é um emaranhado de caminhos 
infinitos.

Com o passar dos anos, 
sinto ter honrado meus propó-
sitos, percorrido meus trajetos, 
influenciado por meus genes, 
antepassados e por aqueles 
que cruzaram minha jornada. 
Cada um deles, com seu próprio 
brilho, ajudou a compor minha 
história. Escolhi e fui escolhido.

A homenagem aos músicos 
do Led Zeppelin era um tributo 
à vida, ao esforço, ao mérito 
conquistado na trajetória. Ainda 
assim, todos nós, famosos ou 
anônimos, temos dentro de nós 
uma narrativa íntima, bela e 
triste, mas inestimável.

Em “Stairway to Heaven”, a 
imagem da mulher comprando 
sua escada rumo ao paraíso 
ressoou fundo em mim, simbo-
lizando nossa busca constante 
por significado, paz e beleza. 
Cada degrau, um instante vivido 
intensamente.

Talvez um pouco embriagado 
por tantas emoções, recordei 
“Nothing Else Matters”, do Me-
tallica. Nesse ponto, “encontrar 
um lugar” não diz respeito a 
um espaço físico, mas a um 

estado de ser em que tudo o 
que é supérfluo se desvanece. 
E ali, em silêncio, percebi que, 
tal qual essas músicas, a vida 
é também sobre encontrar esse 
refúgio interno, onde apenas o 
essencial floresce.

Se existe um Criador, Ele 
estava ali presente, livre, es-
colhendo com quem cantar, 
regendo uma sinfonia cósmi-
ca em que cada nota evoca 
liberdade e celebra a própria 
existência. Num lampejo de 
ousadia, pensei: talvez Ele 
também busque Seu propósito 
através de nós.

Um Criador assim não seria 
moldado por convenções nem 
por aparências; seria simples-
mente justo e verdadeiro, valo-
rizando a profundidade em vez 
da forma. Perdoem-me os que 
ostentam uma feiura interior: 
que busquem o conteúdo, pois, 
na ampla liberdade da vida, o 
valor real reside na essência 
de cada um e no esforço por 
expressar nosso propósito.

E assim, no quieto da noite, 
continuei ouvindo a música, 
sentindo que cada nota era um 
lembrete de que somos parte 
de uma imensa e bela sinfonia, 
na qual cada indivíduo tem sua 
melodia única, indispensável 
para a harmonia do todo.

Dr. José Reynaldo W. de Almeida
Neurocirurgia e Neurologia

CRM: 28475
RQE: 20057 / 20159

O ano letivo tem 
início com 3.475 alunos 
matriculados nas Rede 
Municipal, Estadual e 
Particular de Ensino. 
O número está sujeito 
à alteração já que as 
matrículas continuam 
abertas. 

O maior contingente 
será atendido nas 16 
unidades de ensino com 
um total de 2.722 alunos. 
Na Educação Infantil são 
793 estudantes, 994 no 
Ensino Fundamental 
(1º ao 5º ano), 838 no 
Ensino Fundamental 
(6º ao 9º ano) e 97 no 
Ensino Médio (ETAM). 

As aulas na Educação 
Infantil (creches, recreação 
é pré-escola) começam 
na segunda-feira, 27. As 
demais: (Ensino Funda-
mental 1º a 9º anos), Ensino 
Médio e EJA – Educação 
de Jovens e Adultos) na 
quarta-feira, 29. As aulas 
dos 95 alunos da Apae 
se iniciam também no 
próximo dia 27.  

O prefeito Mi refor-
çou que a educação é 
prioridade e declarou: 
“Queremos que as es-
colas sejam um espaço 

Ano letivo começa com 
3.475  alunos matriculados 

de transformação para 
cada estudante. Nosso 
compromisso é oferecer 
a melhor educação 
possível”. 

As duas unidades 
particulares, Toca dos 
Coelhinhos e Colégio 
Cecília Meireles, têm até 
o momento 270 alunos 
matriculados. As aulas 
no CCM começam em 
dois dias: 28/1 para 
a Educação Infantil e 
29/1 no Ensino Funda-
mental. Na Toca dos 
Coelhinhos o início do 
ano letivo acontece na 
segunda-feira, 27. 

MATERIAL 
DIDÁTICO 

“Infelizmente a ges-
tão anterior não deixou 
uniforme para iniciarmos 
o ano letivo e não temos 
tempo hábil para fazê-lo 
antes do início das aulas. 
O material didático já foi 
entregue nas escolas do 
Ensino Fundamental I e 
II”, explicou Débora He-
lena Fernandes, a nova 
secretária de Educação. 

As atribuições de 
aulas para os profes-
sores efetivos da Rede 
Municipal ocorreram no 

último dia 17. Na segun-
da-feira, dia 20, acon-
teceu a dos professores 
do processo seletivo da 
Educação Infantil, adidos 
da Educação Infantil e 
professores convocados 
do concurso nº 02/2023. 
Na terça-feira, 21, foi 
a vez dos professores 
do processo seletivo do 
Ensino Fundamental. A 
atribuição para os pro-
fessores convocados do 
concurso nº 02/2023  e 
professores do processo 
seletivo do Ensino Fun-
damental II foi realizada 
ontem, dia 22. 

A secretária disse 
que ainda é possível 
fazer matrícula. “O pai 
ou responsável deve 
procurar a unidade de 
ensino mais próxima 
da sua residência para 
fazer a matrícula. A 
Secretaria de Educação 
está à disposição para 
qualquer esclarecimento 
ou dúvida”, salientou 
Débora.  

ESCOLA DARCY 
A EE. “Prof. Darcy 

Silveira Vaz”, a única 
escola estadual da cida-
de, tem 388 estudantes 
matriculados para o ano 
letivo, que começa no 
dia 3 de fevereiro. A di-
retora Simara Ramadan 
informou que no Ensino 
Médio do Programa de 
Ensino Integral (PEI) são 
oferecidos dois cursos 
técnicos profissionais: 
Administração e Agro-
negócio. Para os que 
desejam estudar na 
escola neste ano ainda 
dá para se matricular. 
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Boletim divulgado pela 
Secretara Municipal de Saúde 
informa que nos primeiros 
14 dias deste ano já são 
18 notificações de dengue, 
com 3 casos confirmados, 
13 suspeitos aguardando 
resultado de exames e 2 
negativos. O município ainda 
não registrou nenhum caso 
de chikungunya. 

Apesar da intensificação 
das medidas de combate 
ao Aedes, mosquito trans-
missor da doença, sem a 
colaboração da população 
fica difícil vencer essa 
batalha, que é de todos! 

A vacinação em crianças 
e adolescentes, de 10 a 14 
anos, é uma inovação do 
combate à dengue, mas 
para a eficácia do imuni-
zante é preciso tomar as 
duas doses com intervalo 
de três meses. Se a vacina 
estiver em atraso é preciso 
receber a 2ª dose. 

ÓBITOS NA REGIÃO 
Uma pessoa que estava 

Colina já tem 3 casos de dengue confirmados 

internada na UTI morreu 
por dengue em Guaíra, 
que confirmou o óbito no 
último dia 14. Em diversos 
municípios da região há 
pacientes internados com a 
doença. O número de casos 
suspeitos e confirmados 
aumenta a cada dia. 

A Prefeitura de Sertão-
zinho investiga 3 casos de 
pacientes que morreram 
com suspeita de dengue 

neste mês. A morte mais 
recente, ocorrida no último 
dia 17,  foi de uma mulher 
de 29 anos. Duas pessoas 
também estão internadas 
em Barretos. 

O Governo Estadual apre-
sentou, na última semana, o 
Plano de Contingência das 
Arboviroses Urbanas com 
as principais estratégias, 
ações e recomendações 
de combate à dengue, zika 

e chikungunya. 
O plano foi detalhado 

pela área de Vigilância Epi-
demiológica, que apontou a 
prevalência do soropositivo 
3 circulando desde o final do 
ano passado, identificado 
pelas 71 unidades sentinelas 
que monitoram o vírus da 
dengue, do tipo 1 ao 4, em 
todo território paulista. 

DRONE EM 
BEBEDOURO 

O uso de drones é a 
estratégia da Prefeitura de 
Bebedouro no combate à 
dengue. Na segunda-feira, 
dia 20, um drone equipado 
para aplicação de larvicida 
foi empregado para acessar 
áreas de difícil alcance e 
identificar possíveis pontos 
de criadouro. A coordenadora 
de Vetores e Zoonoses do 
município, Regina Melanda, 
declarou: “A união entre 
tecnologia e conscienti-
zação é fundamental para 
manter Bebedouro segura 
e saudável”. 

Drone é preparado para inspeção e aplicação de lar-
vicida em áreas com maior risco de proliferação do 
mosquito em Bebedouro. 

TRAFICANTE PRESO 
Na noite do dia 15, os PMs Antunes e Almeani 

visualizaram o indiciado, 39 anos, saindo de uma 
casa abandonada na Vila Guarnieri, empurrando 
uma bicicleta. Os policiais notaram que o autor 
carregava uma sacola e quando avistou a via-
tura a jogou para dentro da residência. A sacola 
continua 116 cápsulas de cocaína (121,5g) e o 
traficante foi conduzido ao plantão policial, onde 
teve a prisão em flagrante ratificada. 

FURTO E VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 
A investigada foi morar na casa da mãe do 

namorado, no Parque Débora, que foi preso. 
Apesar disso a autora continuou residindo com a 
sogra que no dia 15 registrou ocorrência, pois tem 
constatado o furto de diversos móveis, incluindo 
duas camas, 4 colchões, secador de cabelo, rádio 
portátil, etc. A mulher também frequentemente leva 
desconhecidos para dentro da residência, onde 
ingerem bebidas alcoólicas. A vítima de 56 anos 
já pediu diversas vezes para a investigada de 27 
anos sair de dentro da sua casa, mas a mesma se 
nega. Desta forma a vítima solicita providências 
do judiciário e medidas protetivas de urgência, 
pois teme por sua vida e integridade física. 

Uma idosa de 77 anos compareceu na delega-
cia relatando que o filho, 47 anos, usa drogas o 
que o deixa extremamente agressivo e que já foi 
agredida pelo investigado em diversas ocasiões. 
Na madrugada do dia 19 o autor invadiu a casa 
da mãe na Rua Alfredo Simões – Vila Grêmio e 
só se retirou horas depois. A vítima solicita me-
didas protetivas. 

IDOSO FICA SEM AS CADEIRAS 
Em dezembro um idoso de 81 anos estava na 

varanda da sua casa no Jardim Hípico quando 
um desconhecido se aproximou, dizendo que 
consertaria as cadeiras e as traria de volta. Assim 

foi feito, o indivíduo, desconhecido da vítima, 
pegou as cinco cadeiras e as colocou no carro, 
não sendo mais visto. A vítima disse que não 
solicitou o nome e nem o telefone do golpista 
porque confiou em sua palavra. 

PRIORIDADE NÃO GARANTIDA 
Uma mulher de 60 anos, moradora em Jabo-

randi, relatou que na tarde do dia 13 esteve 
numa agência bancária de Colina para verificar 
se seu cartão havia chegado e que permaneceu 
no local das 14 às 15h30 sem ser atendida. Ela 
alega que a prioridade devido à idade não foi 
garantida pelo banco, pois pessoas mais jovens 
passaram na sua frente. Ela relatou a indigna-
ção com reclamações feitas aos funcionários 
da instituição. 

ACIDENTE COM CICLISTA 
Um condutor de 81 anos saía com o carro 

de um estacionamento comercial na Av. Luiz 
Lemos de Toledo na manhã do dia 11, quando 
sentiu uma batida e parou o veículo, constatando 
tratar-se de uma bicicleta elétrica conduzida por 
um homem que sofreu ferimentos. O motorista 
do carro acionou o Samu que socorreu a vítima, 
que sofreu um corte na perna e escoriações na 
cabeça permanecendo no atendimento médico 
para realização de exames. 

Na tarde do dia 16, o condutor de uma Twis-
ter seguia com a moto pela Rua 2 da Cohab 2 
quando no cruzamento com a Rua B foi atingida 
por um Fiesta que não respeitou a sinalização de 
“pare”. Com o impacto o motociclista foi lança-
do ao chão, sofrendo escoriações na região da 
costela. Segundo consta, a condutora do carro 
abandonou o local do acidente assim que a vítima 
foi socorrida pelo Samu. 

FORAGIDO CAPTURADO 
Um homem, procurado pela justiça, foi preso 

no Parque Débora pela Polícia Civil, que deu 
cumprimento à ordem judicial em seu desfavor 
na tarde do dia 17. 
PANORAMA POLICIAL REGIONAL 

CARGA DE FERTILIZANTES 
APREENDIDA EM BARRETOS 

A PM de Barretos apreendeu no dia 17, 
em uma empresa da cidade, duas carretas 
com mais de 76 toneladas de ureia, avalia-
da em R$ 232 mil. A carga desviada saiu de 
Paranapanema-SP com destino a Rincão e o 
proprietário da empresa, que vendeu o fertili-
zante, descobriu que o pagamento foi feito por 
pix falso e o dinheiro não creditado na conta. 
Quando a carga chegou a Barretos, a empre-
sa que receberia os produtos percebeu que a 
nota havia sido falsificada, pois não constava 
o lote de fabricação. Desconfiada, a empresa 
acionou a PM que apreendeu as carretas com 
o fertilizante. A polícia investiga o caso. 

MULHER E CACHORRO ESFAQUEADOS 
Ao tentar defender a dona, de 48 anos, das 

agressões do filho um cachorro foi esfaqueado 
pelo autor, 24 anos, que fugiu e acabou sendo 
preso e encaminhado à cadeia de Colina. O fato 
aconteceu em Cajobi e a vítima foi golpeada na 
mão. Quanta maldade!

VEÍCULO ROUBADO NA RODOVIA 
Um empresário barretense de 46 anos teve 

o VW/Fox, ano 2016, roubado por assaltantes 
na Rodovia Faria Lima, em Colômbia, na ma-
nhã do dia 8. A vítima relatou à polícia que foi 
surpreendida por uma caminhonete S-10, preta, 
que parou ao lado do carro após estacioná-lo no 
acostamento. Um dos passageiros saiu armado 
da caminhonete e ameaçou o comerciante, que 
foi obrigado a entregar as chaves do Fox, rou-
bado pelos bandidos que seguiram em direção 
a Barretos, acompanhados pela caminhonete. 

OAB ALERTA SOBRE GOLPE 
Criminosos, por meio de perfis falsos no 

WhatsApp, estão se passando por advogados ou 
escritórios de advocacia, buscando o recebimento 
de valores indevidos. Muitas pessoas caem no 
golpe porque, na maioria das vezes, realmente têm 
algum processo em andamento, acreditando na 
proposta feita pelo falsário. A orientação da OAB 
Barretos é que a pessoa que receber qualquer 
mensagem deste tipo não faça nenhum depósito 
e procure, imediatamente, seu advogado para 
verificar a autenticidade da informação. 

UM MORTO E TRÊS FERIDOS 
NA FARIA LIMA 

Um grave acidente envolvendo dois carros 
e uma moto acabou com uma pessoa morta 
e três feridas na Rodovia Faria Lima, em Ta-
quaral, na noite do dia 19. Segundo à polícia, 
um carro que seguia no sentido Bebedouro 
colidiu com a moto e, em seguida, atingiu 
a defensa metálica da pista. O motociclista 
caiu na pista e o motorista saiu do carro para 
prestar socorro, mas foi atropelado por um 
carro que trafegava logo atrás. O motorista 
morreu no local e o motociclista foi socorrido 
em estado grave. Os dois ocupantes do 3º 
veículo sofreram ferimentos leves. Todas as 
vítimas foram encaminhadas para hospital 
em Bebedouro. 
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Hoje 
Taryk de Aquino Taha

Amanhã 
Isabela de Salvi Almeida 

Denise Vitória Alves 
Pereira 
Dia 25 

Patrícia de Souza Trotta 
Vernillo 

Gabriela Fonzar
Márcio Osni Sforcini 

Júnior 
Dia 26 

Dalton Donizete Beline 
Flaviane Felici 

Rosana Garcia Paro Silva 
Camila Ferreira de 

Camargo 

Dia 27 
Ângelo Mário Petri 
Marcelo Brunozi 

Dia 28 
Carla Nogueira Torneli 

Marcelo Inamônico Lopes 
Camila Pupolini 

Dia 29 
Regis Fernando Felici 

Os noivos compartilharam a felicidade pelo enlace com os pais Fernando/Patrícia, 
Mauro/Lúcia, familiares e amigos. Viva o amor!                                     Guizy.fotodesing

Sábado foi um dia muito aguardado por Vitor/Isabela 
que se casaram no Sindicato, onde aconteceu a cerimô-
nia religiosa e civil. Os noivos estavam simplesmente 
radiantes. 

A leveza da vida é o segredo de Ângelo Petri “Marinho 
do Piolim”, aniversariante do próximo dia 27, que adora 
pescar, curtir a família e a esposa Lígia. 

Maria Fernanda Garcia 
de Oliveira, ex-aluna da 
EE “Prof. Darcy Silveira 

Vaz”, foi aprovada na 
1ª chamada do 

“Provão Paulista” para 
cursar Engenharia

 Agronômica na USP, 
campus Piracicaba. A 
conquista encheu de 
orgulho seus pais, 

Claudimar de 
Oliveira/Vanessa, que 
sempre valorizaram a 

educação e incentivaram 
os filhos a se dedicarem 

aos estudos. Maria 
Fernanda concluiu, no 
ano passado, o Ensino 

Médio no Programa 
de Ensino Integral 
(PEI) da “Darcy”.

A vida tem sido 
generosa e a 

Rosana só tem 
muitos motivos para 
agradecer e celebrar, 

com a família e o 
esposo Rubinho, 

o aniversário 
no dia 26. 

Parabéns Ro! 

Ontem foi a data 
em que Jane 

Gonçalves chegou 
aos 70 anos com a
 fé alicerçada e a

 esperança renovada. 
Que a nova idade 
traga tudo de bom 

porque você merece.
Parabéns!

A vida fora do Brasil só tem um lado ruim: a saudade 
da família, mas o colinense Regis Felici (aniversariante 
do dia 29) está bem adaptado à Austrália, a terra dos 
cangurus, onde mora há 9 anos. Aí está ele, tendo ao 
fundo a Opera House, em Sydney, uma das casas de 
ópera mais famosas do mundo.

A dupla Bruno & Marrone será a próxima atração do 
jantar-show em beneficio 
do Hospital de Amor, mar-
cado para 20 de março 
no Centro de Eventos Dr. 
Paulo Prata. Há anos a 
instituição conta com a 
solidariedade e parceria de 
grandes nomes da música 
nacional para suprir seu 
déficit, que ultrapassa 
os R$ 31 milhões/mês. A 
renda será integralmente 
revertida para o hospital 
barretense. 
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COMUNICADO 
A empresa 50.429.797 Robson Luiz 

Piassi Junior, torna público que reque-
reu à Prefeitura Municipal de Colina 
a Licença Prévia, de Instalação de 
Operação (SILIM), para Serviços de 
manutenção e reparação mecânica 
de veículos automotores, serviços de 
usinagem, tornearia e solda, na Rua 
Particular nº 192, Bairro: Vila Grêmio 
– Cep.14.770-000 - Colina SP.

No domingo, 26, 
serão conhecidos os 
dois times que vão 
disputar o Super Bowl 
LIX, marcado para o 
dia 9 de fevereiro, no 
Caesar Superdome, 
em Nova Orleans. A 
partida define o cam-
peão da temporada 
2024 da NFL.

Depois dos jogos 
de Divisional Round, 
disputados no último 
fim de semana, ape-
nas quatro equipes 
seguem na briga.

Pela Conferência 
Nacional, o Washington 
Commanders surpre-
endeu no sábado à 
noite e eliminou, jo-
gando fora de casa, 
o favor i to  Detro i t 
Lions. Comandado 
pelo calouro Jayden 
Daniels, a franquia da 
capital fez 41 a 31 e 
volta a uma final da 
NFC depois de mais 
de 30 anos, quando 
ainda se chamava 
Redskins.

Também pela Con-
ferência Nacional, no 
domingo, o Philadel-
phia Eagles fez uma 
partida muito equili-
brada contra o Los 
Angeles Rams, que 
foi decidida apenas 
na última jogada. O 
placar final foi 28 a 
22, debaixo de muita 
neve.

Destaque do jogo 
foi o running back 
Saquon Barkley que 
anotou um touch-

Finais de Conferência vão definir 
quem vai para o Super Bowl LIX

down corrido, de 78 
jardas.

Na Conferência 
Americana, no sá-
bado, o Kansas City 
Chiefs fez valer seu 
favoritismo e derrotou 
o Houston Texans 
por 23 a 14, em um 
jogo mais disputado 
que o esperado. O 
atual campeão teve 
di f iculdades, mas 
no fim, o talento de 
Patrick Mahomes fez 
a diferença.

Por fim, no domingo, 
o Buffalo Bills passou 
pelo Baltimore Ravnes 
e será o adversário 
do Chiefs na final da 
AFC. Em um jogão o 
time, comandado por 

Josh Allen, bateu o 
rival por 27 a 25.

Lamar Jackson 
até tentou impedir a 
derrota do seu time, 
mas o tigh end Mark 
Andrews, dropou dois 
passes que acabaram 
sendo decisivos. 

As finais de Con-
ferência serão neste 
domingo, 26,

NFC Championship 
Game: 17h – Phila-
delphia Eagles x Wa-
shington Commanders 
(Lincoln Financial 
Field).

AFC Championship 
Game: 20h30 – Kansas 
City Chiefs x Buffalo 
Bills (GEHA Field at 
Arrowhead Stadium).

Saquon Barkley corre para um TD de 72 jardas contra 
o Los Angeles Rams.

Anunciado pelo Olym-
pique de Marseille no 
início do ano, o zagueiro 
colinense Luiz Felipe 
“Fefê” ainda não fez 
sua estreia pela equipe 
francesa, com quem 
assinou um contrato 
até julho de 2026.

Segundo informações 
da imprensa da França, 
o camisa 4 trata uma 
lesão antes de poder 
entrar em campo, o 
que deve acontecer 
em breve.

Luiz Felipe ainda não 
estreou pelo Marseille

Luiz Felipe assinando seu contrato com o Marseille, ao 
lado do presidente do clube, Pablo Longoria.

Neste domingo, 26, 
será o dia de conhecer 
os finalistas do Cam-
peonato Amador 2024. 
As semifinais serão 
disputadas no Colina 
Atlético a partir das 
8h e os classificados 
farão a grande final, 
marcada para o dia 2 
de fevereiro.

Na primeira partida, às 
8h, o Primavera encara 
o AC1, em confronto que 
coloca frente à frente 
dois bairros vizinhos. 
Com a segunda melhor 
campanha na fase de 
classificação, a equipe 
grená sonha em con-
quistar novamente o 
campeonato e repetir 
o feito de 2022.

Já o AC1 busca ser 
campeão pela primeira 
vez.

Na outra semifinal, 
marcada para às 10h, 
duas equipes rivais se 
enfrentam e prometem 
fazer um jogo muito 
emocionante.

Líder da primeira 
fase, o Paz disputa uma 
vaga na decisão contra 
o atual campeão Os 
Muleks da Dirce.

No histórico entre 
eles dois jogos merecem 
destaque. Em 2017, as 
equipes se encontraram 
na semifinal e o Paz 
conquistou a vaga em 
uma épica decisão de 

Semifinais do Amador 
acontecem neste domingo 

pênaltis com Ari, que 
teve que ir para o gol, 
pegando dois penais.

Porém houve uma 
briga generalizada 
após a partida e os dois 
acabaram eliminados da 
competição. Depois de 
um imbróglio judicial. 
O  Patrimônio, outro 
classificado para a final 
naquele ano, ficou com 
o título.

Um ano depois, em 
2018, fizeram a final e 
o Paz ficou com a taça 
ao vencer por 1 a 0 com 
gol de pênalti marcado 
por Romarinho.

Nas semifinais as 
equipes com melhor 
campanha (Paz e Pri-
mavera) têm a vantagem 
do empate.  

RESULTADOS 
ÚLTIMA RODADA
No Colina Atlético 

Vila Cunha e Os Muleks 
da Dirce fizeram um 
confronto direto por uma 

vaga na semifinal. Os 
dois chegaram para a 
partida empatados em 
pontos e quem vencesse 
se classificaria.

E a Molecada fez o 
dever de casa. Venceu 
por 1 a 0 e eliminou o 
adversário.

Também no Colina, 
o Paz assegurou a pri-
meira colocação geral ao 
vencer o AC1 por 2 a 1.

Na Nova Colina só 
um jogo aconteceu. O 
Primavera venceu Os 
Meninos da Vila por 1 a 
0 e terminou a fase de 
classificação em segundo.

Já os Meninos se 
despede da competição.

Na outra partida pro-
gramada para o campo, 
Nike 10 e CDHU I não 
tinham mais chances 
de classificação e não 
entraram em campo.

A classificação final 
da primeira fase ficou 
assim:

Os ganhadores dos 
vale-compras da Missão 
Guadalupe, sorteados 
no último dia 15, são: 
382- Luciana Mariguela 

Entrega de prêmios 
(R$ 2,5 mil); 282 – Ana 
Helena D. Parro (R$ 
2.100,00); 416 – Márcio 
A. Rocini (R$ 1,5 mil) 
e 738 – Elma Santos 
e Amigas (R 1 mil). O 
1º prêmio de R$ 10 
mil saiu para carnê 
inadimplente (684) e 
foi sorteado novamente 
ontem, 22/1. 

SORTEIO 
O Asilo São José 

sorteia R$ 14.100,00 
em vale-compras na 
próxima quarta-feira, dia 
29. Mantenha o carnê 
em dia para concorrer 
a estes super prêmios. 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 002/2025
PROCESSO Nº 004/2025

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para a aquisição parcelada de equipamentos e 
materiais permanentes para modernização da infraestrutura da rede de educação muni-
cipal, pelo período de 12 (doze) meses.

VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 472.974,85 (Quatrocentos e setenta e dois mil, 
novecentos e setenta e quatro reais e oitenta e cinco centavos); MODALIDADE: PREGÃO 
ELETRÔNICO; TIPO: Menor Preço por Item; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 
A partir do dia 16 de Janeiro de 2025 às 17H00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 
Às 10H00min do dia 31/01/2025. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: Às 
10H00min do dia 31/01/2025; LOCAL: http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); Infor-
mações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Jaborandi/SP, 
Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-9999 e (17) 3347-9900, 
ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojaborandi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 16 de Janeiro de 2025 

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 003/2025 
PROCESSO Nº 005/2025

OBJETO: AQUISIÇÃO PARCELADA CONFORME DEMANDA DE APARE-
LHOS DE AR CONDICIONADO PARA SETORES DA ADMINISTRAÇÃO PÚ-
BLICA MUNICIPAL, ATRAVÉS DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PELO PE-
RÍODO DE 12 (DOZE) MESES.

VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 1.465.337,00 (Um milhão, quatrocentos e 
sessenta e cinco mil, trezentos e trinta e sete reais); MODALIDADE: PREGÃO ELE-
TRÔNICO; TIPO: Menor Preço por Item; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: A 
partir do dia 17 de Janeiro de 2025 às 17H00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 
Às 10H00min do dia 03/02/2025. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 
Às 10H00min do dia 03/02/2025; LOCAL: http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); Infor-
mações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Jaborandi/SP, 
Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-9999 e (17) 3347-9900, 
ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojaborandi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 17 de Janeiro de 2025

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JABORANDI
AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 004/2025 
PROCESSO Nº 006/2025 

OBJETO: Contratação de Curso em Língua Estrangeira (Inglês) na modalidade pre-
sencial, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas nesse instrumento 
para alunos da Rede Municipal de Ensino, no âmbito da Secretaria Municipal de Edu-
cação na cidade de Jaborandi/S.P.

VALOR ESTIMADO DO OBJETO: R$ 138.758,40 (Cento e trinta e oito mil, 
setecentos e cinquenta e oito reais e quarenta centavos); MODALIDADE: PREGÃO 
ELETRÔNICO; TIPO: Menor Preço por Item; RECEBIMENTO DAS PROPOSTAS: 
A partir do dia 21 de Janeiro de 2025 às 17H00min. ABERTURA DAS PROPOSTAS: 
Às 10H00min do dia 05/02/2025. INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS: 
Às 10H00min do dia 05/02/2025; LOCAL: http://187.84.121.138:8079/comprasedital/

Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília (DF); Infor-
mações: Departamento de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Jaborandi/SP, 
Rua Antonio Bruno, nº 466 - Centro, ou pelos telefones (17) 3347-9999 e (17) 3347-9900, 
ou ainda, licitacao@jaborandi.sp.gov.br ou licitacaojaborandi@gmail.com nos dias úteis.

Jaborandi/SP, 21 de Janeiro de 2025

Sílvio Vaz de Almeida - Prefeito Municipal

Fernando Henrique Sales - Pregoeiro

A vizinha Jaborandi 
tornou-se o epicentro 
de ações de cons-
cientização, saúde e 
acolhimento por meio 
do Projeto Migrar, uma 
iniciativa interdisciplinar 
que reúne estudantes e 
profissionais de farmá-
cia, psicologia, nutrição, 
fisioterapia e terapia 
ocupacional.

Durante a sema-
na, o projeto realiza 
visitas domiciliares, 
atendendo 64 famílias 
que recebem orienta-
ções personalizadas 
em saúde e cuidados 
preventivos. A aborda-
gem humanizada busca 
fortalecer vínculos e 
promover bem-estar 
entre os moradores, 

Projeto Migrar promove saúde e integração comunitária 
destacando o papel 
transformador da edu-
cação e do cuidado 
em saúde.

"MIGRAR PELA 
VIDA"

No último sábado, 
18, o projeto mobilizou 
a comunidade com a 
Campanha "Migrar pela 
Vida", que atendeu mais 
de 100 pessoas de di-
ferentes faixas etárias. 
As atividades engloba-
ram palestras e ações 
práticas sobre saúde, 
incluindo: Uso racional 
e armazenamento cor-
reto de medicamentos; 
Alimentação saudável 
e dicas nutricionais; Im-
portância das vacinas; 
Equilíbrio ocupacional 
e incentivo à prática de 

atividades físicas.
Além disso, os par-

ticipantes tiveram a 
glicemia e a pressão 
arterial aferidas. Para as 
crianças, o evento trouxe 
uma programação espe-
cial com pintura facial, 
desenhos, brincadeiras 
com bambolês, escultura 

de balões, amarelinha 
e muita diversão.

“CineMigrar”
No domingo, 19, o 

projeto trouxe a ma-
gia do cinema para o 

Centro de Tecnologia 
e Cultura de Jaborandi 
(CTECH) com a exibição 
do filme “O Rei Leão” 
(live-action). O evento, 
chamado “CineMigrar”, 
reuniu famílias inteiras 
em um momento de 
descontração, acom-
panhado de pipoca e 
refrigerante oferecidos 
gratuitamente.
PRÓXIMAS AÇÕES

Neste sábado, dia 
25, acontecem mais 
a t iv idades com a 
Campanha “Cuidar de 
si, cuidar do mundo”, 
das 8h às 12h, em 
frente ao mercado do 
Tikinho. No período da 

tarde, das 15h às 17h, 
o CineMigrar retorna ao 
CTECH para mais uma 
sessão, com entrete-
nimento e integração 
comunitária.

“Com iniciativas 
inovadoras e inclusivas, 
o Projeto Migrar refor-
ça seu compromisso 
com o bem-estar e a 
qualidade de vida da 
população de Jabo-
randi, provando que 
o cuidado vai além 
da saúde, abraçando 
a educação, a cultura 
e o lazer”, declarou o 
prefeito Silvinho que 
acompanhou todas as 
ações. 

Prefeito Silvinho com alunos do programa, que movi-
mentou a cidade no final de semana. 
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Amizade que motiva e faz o treino mais leve! Gabriela, 
Dani, Camila, Fabiana e Thaís.

Paulo Moy/Claudia, que está à frente do Grupo Coli-
nense de Comunicação, desfrutou de Poços de Caldas 
no final de semana.

O show da dupla Zé Vitor e Eduardo que aconteceu 
neste domingo arrastou a galera! Teve música boa e 
muita animação.

Nesta segunda dia 20, o podcast Conexão Tudo de 
Bom, teve a presença do advogado Dr. Afonso José 
Silva Neto, o tema da vez foi GOLPES DIGITAIS - 
CRIMES E FRAUDES ELETRÔNICAS. Um bate papo 
importantíssimo! você pode acompanhar no YouTube 
radio105fmcolinense

A pequena Maria Laura está sempre rodeada de muito 
amor dos avós Silva e Lupercio. A viagem em família 
foi super especial com destino a Capitólio-MG.


